

Actualizado: Lunes, 11 de julio de 2011. 09:46

Newsletter [Convertor divisas](#) [Traductor](#) [Móvil](#) [RSS](#) [Login](#)

EMPRESAS

Noticias, cotizaciones...



[Portada](#) [Bolsas](#) [Mi dinero](#) **[Empresas](#)** [Economía y Política](#) [Sociedad](#) [Opinión](#) [Empleo](#) [Jurídico](#) [Canales](#) [Multimedia](#) [Aniversario](#)
[Banca](#) [TMT](#) [Energía](#) [Inmobiliario y Construcc.](#) [Transporte y Turismo](#) [Automoción e Industria](#) [Distribución](#) [Deporte y Negocio](#) [Mi negocio](#) [Interiores](#) [Digitech](#)

[Portada](#) » [Empresas](#)

Ocho de cada diez firmas públicas carecen de estrategias responsables

Menéame

0

[Recomendar](#)

Sé el primero de tus amigos en recomendar esto.

Más noticias sobre: [empresas](#)11.07.2011 | [Ana Medina, Madrid](#) | 0

Los datos preliminares de un estudio que elabora Forética muestran que sólo el 19% de las compañías que dependen de las administraciones tiene un proyecto formalizado.

Sólo el 19% de las empresas públicas en España cuenta con una estrategia definida de responsabilidad social (RSE), según los datos preliminares de un estudio de Forética, Adif y Garrigues Medioambiente, que se presentará en septiembre, elaborado con la colaboración de la Universidad de Granada a partir de una encuesta a la que han respondido entidades estatales (las más implicadas en este proceso), autonómicas y locales. La encuesta señala que otro 21% de ellas está en proceso de formalizar una estrategia y que otro 26% cuenta con ella, pero no formalmente. A pesar de este avance, otro 18% afirma que no la tiene, ni está prevista.

Barreras

Entre las barreras que frenan el desarrollo de la RSE en las empresas públicas destaca la existencia de recursos limitados. La responsabilidad social requiere una inversión en sus primeras etapas, lo que se podría ver como un gasto, sobre todo en un momento de austeridad económica como el actual. Otras barreras son la ausencia de una visión estratégica de la responsabilidad social y la baja concienciación de los empleados públicos.

El objetivo del proyecto, apoyado por el Ministerio de Trabajo, CSR Europe, es impulsar la RSE en las empresas públicas. La Ley de Economía Sostenible (LES) establece la obligación de que las empresas estatales presenten una memoria de sostenibilidad. Los promotores de este estudio consideran que las administraciones tienen que mejorar su gestión en este campo, lo que pasa por aplicar estrategias de responsabilidad. Según Juan Pedro Galiano, presidente de Forética y director de Reputación Corporativa y Marca de la empresa estatal Adif, la LES puede ser un punto de partida, contribuyendo a que la RSE se incorpore a las compañías, pero también existe el efecto perverso de una regulación, ya que la organización puede salir al paso cumpliendo la ley mínimamente, en lugar de avanzar en estas cuestiones.

El estudio también servirá de base para elaborar una guía de gestión de la RSE en las empresas públicas, una hoja de ruta de qué pasos dar y cómo hacerlos. Asimismo, se plantea crear una plataforma de compañías públicas, que cuentan con problemáticas comunes como la contratación.

El avance de este estudio fue presentado en el marco del curso de verano de Forética, organizado en colaboración con la Universidad Autónoma de Barcelona. El curso, en su séptima edición, hizo un repaso del contexto actual de la RSE en Europa y en España, con especial incidencia en las políticas legislativas, la importancia de la transparencia y el buen gobierno en las organizaciones, sin olvidar otro

Última hora

09:37 Pajín: el Gobierno está preparado tanto para agotar la legislatura como para anticipar las elecciones

09:22 Los usuarios del avión crecen un 0,9% en mayo y los de tren caen un 3,1%

09:13 La compraventa de viviendas modera su caída hasta el 18,3% en mayo

Lo + leído Lo + valorado Lo + comentado

1. Los depósitos reducen su rentabilidad tras las restricciones
2. El rescate griego y el contagio de Italia obligan a Van Rompuy a convocar una reunión de urgencia
3. Análisis Hódar: Busco compinche para abrir agencia de calificación
4. Cita de la cúpula económica de la UE por la crisis de Italia
5. Golpe de 275 millones a las mutuas para cuadrar la caja de

cuenta NÓMINA sin comisiones. [Abrir ING DIRECT](#)

.....

Expansión.com: Atención al cliente - ¿Quiénes somos? - Publicidad - Aviso legal - Mapa del Web - Hemeroteca **Socios:** Financial Times

.....

Otras webs del Grupo **UNIDAD EDITORIAL**

nauta360.expansion.com | elmundo.es | marca.com | yodona.com | telva.com | suvienda.es | expansionyempleo.com | jugandovoy.com | diariomedico.com | correofarmaceutico.com | esferalibros.com | aprendeingles.com | gacetauniversitaria.es |

© 2011. Madrid. Unidad Editorial Información Económica, S.L.
